
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1658/2012 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim betr. Be-
leuchtung (SPD) 
 
 
 

Die Beantwortung der Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirates am 23.10.2012 wird wie folgt 
nachgereicht: 
 
 
Ist es möglich, die Beleuchtung in diesem Bereich zur Erhöhung der Wegesicherheit zu mo-
difizieren? 
 
Die Anfrage wurde an die Stadtwerke Mainz Netze GmbH weitergeleitet und fachtechnisch wie folgt 
beantwortet: 

Der Weg stellt eine fußläufige Abkürzung dar. Nachts können die angegebenen Ziele über andere be-
leuchtete Wege und Straßen erreicht werden. Im Weg selbst gibt es nur im Bereich des Kindergartens 
eine Leuchte, um den Eingangsbereich sichtbar zu machen. Sonst existieren keine Leuchtstellen. Auch 
zu Zeiten der ursprünglichen Gasbeleuchtung war die Situation nicht anders. 
Bei den in der Anfrage genannten Leuchten handelt es sich wahrscheinlich um die jeweils letzte Leuchte 
in den drei angrenzenden Häuserzeilen. Diese Leuchten zu drehen, würde zwar etwas Licht auf den un-
beleuchteten Weg bringen, jedoch würde dann das Licht vor den Häusern fehlen, was wiederum zu 
einem Sicherheitsproblem führt. 
 
 
Mainz,     31.    Oktober 2012 
 
Gez. 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 
 


